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登別市中央地区まちづくり協議会 第１回学生委員会 議事録

開催概要
日時・会場 登別明日中等教育学校、日本工学院北海道専門学校

令和５年２月１５日（水） 登別市役所 ３階 第１会議室

１７：００～１８：００ 登別明日中等教育学校

１８：３０～１９：３０ 日本工学院北海道専門学校

登別青嶺高等学校

令和５年２月２２日（木） 登別青嶺高等学校

１６：００～１７：００

出席者 登別明日中等教育学校 ：八木澤 嘉紀、會田 姫暖、佐藤 杏花音

日本工学院北海道専門学校：佐藤 良祐、赤坂 貴将、吉野 匠（引率教諭）

登別青嶺高等学校 ：安藤 暖、梅木 眞緒、小木 理絵（引率教諭）

事務局（総務部本庁舎整備推進グループ）

：大澤主幹、松田主査、大内主査

議事内容
１ 開会
事務局（総務部本庁舎整備推進グループ）が進行

２ 学生委員会設置の目的・中央地区のまちづくりについて
別紙資料により事務局から説明

【参加した委員からの主な発言】
・本庁舎跡地には多くの人が活用できるレンタルスペースがある施設があると良い。

・室蘭市にある「きらん」のような、多くの人が利用できる複合的な施設があれば良い。

・高校生も気軽に立ち寄れるような価格帯の飲食店があると良い。

・本庁舎跡地に一般的な公園ができても利用しないと思う。

・図書館に飲食できるスペースや自習できるスペースがあると利用したいと思う。

・学校帰りに富岸・若草方面まで行くことはないので、中央地区にも高校生が遊びに行け

る施設があると嬉しい。

・本庁舎跡地にホテルを建設するなら、デイユース機能があると嬉しい。

・専門学校生が気軽に集まって飲食できるスペースがあるといい。

・本庁舎跡地には、ホテルや図書館や飲食店が入る複合的な施設ができるといい。

・学生がアルバイトできるような施設があると、色々な職種を経験できると思う。

・図書館を充実させるのであれば、学生が必要とする専門的な分野の書籍を充実させてほ

しい。
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・シェアハウスなど、若者が起業し、若い人達が集まるような施設ができれば良い。

・学校帰りに遊びに行くこととなった場合、東室蘭に行っているので中央地区に学生が楽

しめる娯楽施設があると嬉しい。

・フリーWi-Fi は欲しい。

・幌別駅の近くにコンビニが欲しい。

・市役所が移転し、これまでよりも公共交通の利便性が悪くなるので、幌別駅と市役所新

庁舎を結ぶコミュニティバスがあると良い。

・ペット同伴で行ける公園やカフェ、ドッグランなど、ペットを連れて歩きやすいまちに

なると良い。

・らいば公園のイルミネーションがあまり周知されていないように感じる、若い世代が喜

びそうなものにすれば、もっと人が来ると思う。

・東室蘭駅のハートのかたちをしたイルミネーションは人気があった。

・アーニスと幌別駅を結ぶ高架橋があると、天候に左右されず歩くことができる。

３ その他
（事務局より説明）

（１）中央地区のまちづくりに関するアンケートを用意したので、回答をお願いします。

（２）次回の学生委員会では、２月２０日に開催されるワーキングループでの協議結果を

踏まえ、皆様から意見を聴きたいと考えている。

以上


